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Ciudad Real 

El vicesecretario de Formación del PP-CLM, Jesús David Sánchez de 
Pablo: “La mala posición en todos los indicadores socioeconómicos y las 
sombras de corrupción, ponen en evidencia que es imprescindible un cambio” 

 
 
Sánchez de Pablo se ha referido a las informaciones de las que se 
han hecho eco esta semana medios nacionales que indican que 
“detrás de la Junta está la sombra de la corrupción de un presunto 
fraude de 1.200 millones de euros que denuncian 3.000 
agricultores de la región”. “Respetamos lo que la justicia diga al 
final sobre este asunto, pero pedimos a Page que dé explicaciones 
y no desvíe la atención sobre esta denuncia, que no ha presentado 
el PP, sino que la han presentado 3.000 agricultores de 29 
municipios de Castilla-La Mancha, y si tiene la conciencia tranquila 
que demuestre que la Junta no ha cometido algún delito”. 
 
 

“El PSOE ha gobernado nuestra región prácticamente en las cuatro últimas décadas, pero algo sigue igual 40 años 
después, y es que Castilla-La Mancha sigue ocupando los últimos puestos en los principales indicadores 
socioeconómicos y no hemos sido capaces de avanzar posiciones y el socialismo no ha mejorado la competitividad de 
la región en comparación con el resto de CCAA”. “No vamos a conformarnos con ser los peores, vamos a revertir la 
situación uniendo nuestras sinergias a las de las dos comunidades vecinas de Madrid y Andalucía, en un eje de 
crecimiento que hará de CLM un lugar estratégico para invertir, que posibilitará crecer en población y empleo”. 

 
Almodóvar del Campo 

José Lozano será el candidato del PP para revalidar la alcaldía 
 
 
José Lozano, actual alcalde, ha sido elegido por el Comité Electoral 
del PP de la localidad como candidato a revalidar dicho cargo en el 
Ayuntamiento en las Elecciones Municipales del 28 de mayo. 
Afronta el reto “todavía con más ilusión, ganas y compromiso de 
dirigir de nuevo las responsabilidades de gobierno en Almodóvar, 
siempre que así lo consideren la mayoría de mis paisanos, con la 
ventaja ahora de lanzar un proyecto de gestión mucho más fuerte”. 
“Fortaleza que radica en las cuentas equilibradas que hemos podido 
mantener pese a la crisis económica de la pasada década, la crisis 
sanitaria del Covid o la crisis inflacionista actual y con previsiones de 
ingresos extraordinarios”. 
 
 
  
Todo ello desde la “convicción de continuar con un proyecto de gestión que comenzó en 2011 y desde entonces, año 
tras año, hemos sido capaces de dotar de nuevos servicios y equipamientos públicos tanto a Almodóvar del Campo 
como a sus 10 pedanías”. 
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Hinojosas de Calatrava 

El PP presenta su candidatura al Ayuntamiento que encabeza la actual 
alcaldesa Isabel Mora  
 
La actual alcaldesa de Hinojosas de Calatrava, Isabel Mora, encabeza la candidatura del PP con una lista que 
representa a todos los sectores de la localidad. En el acto de presentación, que contó con la asistencia del diputado 
regional Miguel Ángel Rodríguez, del diputado provincial Pablo Toledano y del candidato a la alcaldía de Puertollano, 
Miguel Ángel Ruíz, Isabel Mora se comprometió a continuar dinamizando el pueblo para que siga siendo un municipio 
con atractivos turísticos que además generen empleo y a seguir mejorando las instalaciones municipales. 
 

 

 

Ciudad Real 

La Asociación de Hostelería comparte con Francisco Cañizares su 
malestar por el importante retraso en la concesión de terrazas 
 

Negocios de hostelería de Ciudad Real esperan desde 
hace meses la licencia municipal que les permita instalar 
una terraza en la vía pública. Es una necesidad que el 
presidente de la Asociación Provincial de Empresarios de 
Hostelería (APEH), José Crespo, y miembros de su junta 
directiva, han trasladado al candidato del PP a la alcaldía, 
Francisco Cañizares, al objeto de agilizar un trámite sin el 
cual no pueden aprovechar la vía pública para ampliar 
negocio, crear empleo y prestar servicio. Han mostrado 
su malestar ante la falta de respuesta del Ayuntamiento, 
en vísperas de unos días de importante actividad como es 
la Semana Santa, una falta de agilidad administrativa que 
ha motivado que estén pendientes de resolución 80 
expedientes, con los consiguientes perjuicios. 

 
Por su parte, Francisco Cañizares ha apoyado la petición de la asociación de convocar la Comisión de Terrazas, 
solicitada hasta en dos ocasiones por el PP en el Pleno del Ayuntamiento, para poder actuar de manera más eficaz. Ha 
resaltado que la administración local “debe ser capaz de ser ágil y eficaz, de ser diligente, porque de la eficacia y 
rapidez del Ayuntamiento, en la tramitación de las distintas licencias, depende la apertura y el mantenimiento de 
nuevos negocios en la ciudad y, por ende, la creación de empleo y riqueza”. “A dos meses de que finalice el mandato, 
las alcaldesas han sido incapaces de modificar la Ordenanza de Terrazas, un compromiso adquirido por Pilar Zamora 
en su anterior etapa, y que también se solicitó en las mesas de trabajo del Covid-19, con el objetivo de poder hacer 
compatible el disfrute del espacio urbano con la actividad hostelera de la ciudad”. 



 
 

Ciudad Real 

La Diputación no aclara cuándo entrará en vigor la Relación de Puestos 
de Trabajo (RPT) que hace un año debería haberlo hecho   
 
 
 
En el Pleno Ordinario celebrado hoy, el Grupo Popular, a través 
de su secretario, Carlos Martín de la Leona, se ha interesado por 
la situación en la que se encuentra la RPT (Relación de Puestos 
de Trabajo) de la institución provincial, ya que hace un año se 
afirmó que se realizaría y “a día de hoy, no sabemos si está 
hecha y cuánto ha costado la realización de ésta”. “Se está 
realizando operaciones en materia de Personal, a golpe de 
decretos, con lo que se da por hecho que aún no está disponible 
la RPT, a pesar de haberse cumplido el plazo dado para ello, ni 
por supuesto, sabemos lo que la empresa encargada de hacer 
esta relación ha cobrado por su trabajo”. 
 
 
 
“Es preocupante que cuando la legislatura está a punto de concluir, se están creando y cambiando puestos de trabajo 
en la institución, algo que no debería de producirse si la RPT estuviese realizada y en vigor, ya que recogería los 
puestos de trabajo necesarios en la institución provincial”. “Los trabajadores de la casa deben conocer perfectamente 
cuál es su cometido, a la hora de realizar su trabajo”.  

 


